

Venezuela saluda incorporación de China como observador de la AEC



Caracas, 19 jun (RHC) Venezuela saludó la incorporación de China como miembro observador de la Asociación de Estados del Caribe (AEC) durante las conclusiones de la XXV Reunión Ordinaria del Consejo de Ministros del ente.

Al respaldar la propuesta, el canciller de la nación suramericana, Jorge Arreaza, expresó que esta asociación estratégica pueda sumar capacidades y orientar para el fortalecimiento de este grupo de integración regional.

En el encuentro celebrado de forma virtual, Arreaza reiteró el llamado a mantener la promoción de la diplomacia de paz y expresó que Venezuela y la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos la (ALBA TCP) seguirán trabajando para el fortalecimiento de la AEC.

De igual forma agradeció el apoyo y solidaridad de los Estados miembros del ente regional con Cuba y Venezuela tras el recrudecimiento de las medidas coercitivas unilaterales impuestas por el gobierno de Estados Unidos en medio de la pandemia.

Subrayó a sus homólogos del Caribe que esa Asociación es clave para afrontar los desafíos por el nuevo coronavirus que azota a la humanidad, porque su espíritu es el de la solidaridad y la cooperación.

Recordó que las medidas coercitivas de Washington no solo afectan al pueblo venezolano sino a varios Estados del Caribe a través de PetroCaribe, iniciativa del comandante Hugo Chávez que no ha podido aportar al desarrollo, dada las medidas restrictivas impuestas por el bloqueo.

El diplomático indicó que en estos momentos cuando los efectos de la Covid-19 no respetan fronteras, ni ideologías y amenaza a todos por igual el mundo redescubre las fortalezas de la humanidad, las capacidades de solidaridad de los pueblos.

Los retos del momento, insistió, demuestran la importancia de la AEC como organismo de consulta, concertación y cooperación para avanzar en la unidad e integración del Gran Caribe. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/226247-venezuela-saluda-incorporacion-de-china-como-observador-de-la-aec>



Radio Habana Cuba